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ORINEWS.id – Event Seleksi Tilawatil Qur’an (STQ) bagi calon
anggota Musabaqah Tilawatil Quran (MTQ) Aceh tahun 2025 dari
Aceh  Besar  dilaksanakan  melalui  Anggaran  Pendapatan  dan
Belanja Kabupaten Perubahan (APBK-P) Tahun 2024.

“Event ini kita laksanakan untuk menampung aspirasi teman-
teman IPQAH yang menghendaki adanya pra persiapan kafilah MTQ
Aceh  Besar  tahun  2025,”  kata  Ustad  Edi  Mukhlis,  kabid
Peribadatan dan Pengembangan Sarana Keagamaan DSI Aceh Besar,
Sabtu (14/12/2024) siang.

Menurut Ustad Edi, karena usulan itu muncul usai pengesahan
APBK Reguler 2024, maka tak bisa tertampung. Konon lagi di
tahun 2024 ploting anggaran reguler Aceh Besar terasa sangat
ketat, karena ada event nasional PON ke-21 yang di Aceh Besar
ada  tujuh  Venue,  dan  kontestasi  politik  berupa  Pileg  dan
Pilkada yang menyerap dana tak sedikit.
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“Akhirnya kita plotkan dana STQ itu melalui APBK-P 2024 sesuai
kemampuan daerah. Jadi bukan MTQ, tapi STQ menuju MTQ Aceh
2025,” tandas Edi.

Di bagian lain ia menambahkan, untuk menghadapi MTQ Aceh tahun
2025 nanti, Pemkab Aceh Besar telah menyiapkan dana secara
proporsional melalui APBK Aceh Besar tahun 2025.

“Kita telah plotkan dana untuk itu, dengan harapan persiapan
lebih  maksimal  agar  kafilah  Aceh  Besar  mendapatkan  hasil
terbaik di MTQ Aceh 2025,” tutur Edi.

Di  sisi  lain,  Ustad  Edi  menambahkan,  STQ  Aceh  Besar  itu
dilaksanakan untuk menjaring qari dan qariah yang benar benar
warga Aceh Besar, hingga persiapannya akan lebih maksimal,
karena para peserta itu membawa nama baik daerah sendiri.
“Terimakasih kepada seluruh elemen yang terlibat dan bekerja
serius untuk terlaksananya STQ sesuai harapan semua pihak,”
pungkas Ustad Edi.[]


